

UWA-Vereinsausflug zur Weinprobe ins Unterland (März 2009)



Die UWA-Delegation vor dem „Schlössle“

Mit dem Kleinbus ging es nach Affaltrach, wo wir in der Schlosskellerei Baumann mit einem Sektempfang begrüsst wurden.

Nach einem ausgiebigen Bauernvesper wurde es „ernst“: der Kellermeister kredenzte 12 seiner exzellenten Wein- und Sekt-kompositionen



! Kenner trinken Württemberger! „Weinprüfer“ Michael Stelly bei der Arbeit

Von trocken bis extra trocken, classic, Spätlese bis Auslese wurde gerochen, geschmeckt und der Abgang überprüft – nur ganz wenige spülten die hervorragenden Tröpfchen in den bereit gestellten Krug zurück ...



Ein geselliger Abend zog sich rasant in die Länge.

Alle waren sich einig: diese Weinprobe war mal wieder SPITZE !

Die UWA bedankt sich bei der Kellerei Baumann für den gemütlichen Abend und bei der Firma Kübler für die Bereitstellung ihres Busses.